



EL CONTENIDO INFORMATIVO DEL ESTADO DE FLUJO DE EFECTIVO EN EMPRESAS DEL MERCADO DE CAPITALES DE ARGENTINA

Área de investigación: Contabilidad, Auditoría y Costos

Dante Domingo Terreno Girardi

Facultad de Ciencias Económicas y de Administración

Universidad Católica de Córdoba

Argentina

danteterreno@fibertel.com.ar

XXII
CONGRESO INTERNACIONAL DE
CONTADURÍA, ADMINISTRACIÓN
E INFORMÁTICA

EL CONTENIDO INFORMATIVO DEL ESTADO DE FLUJO DE EFECTIVO EN EMPRESAS DEL MERCADO DE CAPITALES DE ARGENTINA



Resumen

El objetivo de la información financiera es proporcionar información que sea útil a los inversores, prestamistas y otros acreedores, existentes y potenciales, para tomar decisiones sobre el suministro de recursos a la entidad, de acuerdo al Marco Conceptual de las NIIF. Como un aporte para cumplir con dichos objetivos es importante precisar el contenido informativo del Estado de Flujo de Efectivo.

La mayor parte de los estudios han evaluado el contenido del Estado de Flujo de Efectivo de manera adicional a los resultados con el rendimiento de las acciones. En este estudio se propuso, a diferencia de los anteriores, determinar el contenido informativo de los flujos de efectivo y el resultado del ejercicio en explicar el riesgo de la empresa. Los indicadores de riesgo utilizados fueron la capitalización bursátil, leverage financiero, riesgo sistemático y riesgo de insolvencia.

Las evidencias para empresas del Mercado de Capitales de Argentina indican que el Estado de Flujo de Efectivo muestra un contenido informativo adicional a los resultados contables. En la medición de riesgo, los totales de los flujos de efectivo operativos, de inversión y financiación exhiben un efecto diferencial ante los distintos indicadores de riesgo. Sin embargo, se puede señalar que la mayoría de los indicadores de riesgo responden a los flujos de efectivos de inversión, donde una mayor inversión implica un mayor riesgo.

Palabras clave. Riesgo, flujos de efectivo, resultados, mercado de capitales.

